

# 楓ヶ丘4丁目町内会 会員各位

まだ入会されていない方にも、配布いたします。

かえでがおか 4 ちょうめちようかい・かえでがおか 4 ちょうめちようかい・かえでがおか 4 ちょうめちようかい・かえでがおか 4 ちょうめちようかい・かえでがおか 4 ちょうめちようかい・かえでがおか 4 ちょうめちようかい・かえで

# 楓4町内会だより第75号

2026年(令和8年)1月1日

発行:楓4町内会長 岡 敏男

かえでがおか 4 ちょうめちようかい・かえでがおか 4 ちょうめちようかい・かえでがおか 4 ちょうめちようかい・かえでがおか 4 ちょうめちようかい・かえでがおか 4 ちょうめちようかい・かえでがおか 4 ちょうめちようかい・かえで

## 1.秋のクリーン鳩山を実施しました。

楓ヶ丘4丁目は、12月7日(日)9時から ダイヤモンド公園(42名)、パンダ公園(18名)の参加を得て園内及び周辺道路の清掃を行いました。多くの方のご参加ありがとうございました。



## 2.収穫祭・懇親会の開催しました。

12月7日(日)12時30分から石坂分館において、菜園クラブと共に20名の参加をいただき収穫祭・懇親会を開催致しました。収穫物を調理・持ち寄り、昼食会・カラオケ等でひと時を過ごしました。

## 3.年末特別防犯パトロールを実施しました。

楓ヶ丘地区は、1丁目・4丁目合同で、12/19(金)16時にダイヤモンド公園に集合。16名の参加で約1時間かけて楓ヶ丘1・4丁目地内の防犯パトロールを行いました。寒い中多くの方に参加いただきありがとうございました。ニュータウン内において空き家への窃盗がありました。周りのお宅で戸締まり等が不完全なお宅は有りませんか?有りましたら 役員迄ご連絡下さい。



寒さが厳しくなる時期です。お体にご自愛ください。  
新しい年が健やかな良い年でありますようお祈りいたします。  
元気で、楽しいまちづくりのため町内会活動を実施してまいります。ご理解、ご協力をお願いいたします。

楓ヶ丘4丁目町内会役員一同

